

PEDRO LUIS FERNANDEZ

Nacido en Oviedo, el 28 de octubre de 1965.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo (1989). Máster en Dirección General de Empresas MBA Internacional, ESDEN (Madrid). Máster sobre Creación de Valor y Valoración de Empresas, IESE (Madrid)

Fundador de **General de Alquiler de Maquinaria S.A.** compañía en la que desempeña los cargos de Presidente y Consejero Delegado desde el año 2003.

Adicionalmente, ejerce otras actividades empresariales, entre las que destacan: Miembro del Consejo Asesor Regional Noroeste del BBVA en España; Miembro del jurado de los Premios Luis Noé Fernández de la Fundación Alimerka, en la modalidad de "Lucha contra el Hambre"; Accionista y miembro de los Comités de Inversiones en las sociedades de capital riesgo: PRINCE CAPITAL PARTNERS y TORSAL CAPITAL, en esta última también ejerce de Consejero; Partícipe del Fondo NEOCAPITAL y Presidente del Consejo Asesor de dicha sociedad.

Miembro del Consejo de Administración de diversas empresas de sectores ligados al ocio, la alimentación y el sector industrial.

Otros:

Ha sido presidente de la Federación Asturiana de Empresarios (FADE) desde 2014 a 2018, periodo durante el cual también formó parte del comité Ejecutivo de la CEOE.

Miembro del Jurado de los Premios Princesa de Asturias de la Concordia (2007 – 2018).

Por último, es frecuente su participación en diversos foros del ámbito empresarial, así como en actividades docentes y ponencias.